



NEWS - 20. JULI 2023 14:28

In die Boote, fertig, los! AbbVie engagiert sich bei „Rudern gegen Krebs“



Am 16. Juli fand in Mainz erneut die Benefizregatta „Rudern gegen Krebs“ statt und auch AbbVie war erneut als Sponsor der Veranstaltung mit am Start. Vier Kolleg*innen aus der Abteilung Hämato-Onkologie traten an und legten sich mächtig ins Zeug, um die Ziele der Veranstalter zu unterstützen.

Denn der gute Zweck steht im Vordergrund der jährlichen Benefizregatta, die bundesweit an unterschiedlichen Standorten stattfindet. Das Ziel des Initiators Stiftung Leben mit Krebs ist es, sportliche Programme als festen Bestandteil der onkologischen Behandlung zu verankern. Aus diesem Grund werden die Erlöse dieser Regatten für Sport- und Bewegungsangebote für Menschen mit Krebserkrankungen investiert. Mitruderer*innen konnten also etwas Gutes tun und gleichzeitig jede Menge Spaß auf dem Wasser haben.

„Sich sportlich zu betätigen und gleichzeitig einen Beitrag dazu zu leisten, die Bedeutung von Bewegung für Menschen mit Krebs in den Mittelpunkt zu stellen, war für unser Team ein riesiger Ansporn teilzunehmen“, erklärt Dr. Johannes Hülsenbeck, Medical Unit Lead Lymphoid Malignancies (rechts im Bild). „Denn die Zielsetzung der Initiative entspricht auch unserem Bestreben, gemeinsam die Grenzen der Krebstherapie zu verschieben und somit die Versorgung von Menschen mit Krebs wesentlich zu verbessern.“

Durch intensive onkologische Forschung und Arzneimittelentwicklung möchte AbbVie neue Maßstäbe bei einigen der am weitesten verbreiteten und am schwersten zu behandelnden Blutkrebsarten setzen und einen entscheidenden Mehrwert für Betroffene bieten. Dafür investiert AbbVie in neue Technologien sowie Lösungen und erforscht neue Zielstrukturen und Signalwege.

Die **Stiftung Leben mit Krebs** wurde 2005 ins Leben gerufen. Das Ziel: Die Lebensqualität von Menschen mit Krebs durch unterstützende Projekte entscheidend zu verbessern. Daher entwickeln, fördern und finanzieren die Verantwortlichen Programme, die zur Überwindung von Therapiefolgen und zu besseren Behandlungsergebnissen beitragen.

Kontakt**Maren Nienstedt**Senior Communication Manager
Hematology-Oncologymaren.nienstedt@abbvie.com**Ein forschendes BioPharma-Unternehmen**

AbbVie (NYSE:ABBV) ist ein globales, forschendes BioPharma-Unternehmen. AbbVie hat sich zum Ziel gesetzt, neuartige Therapien für einige der komplexesten und schwerwiegendsten Krankheiten der Welt bereitzustellen und die medizinischen Herausforderungen von morgen anzugehen. AbbVie will einen echten Unterschied im Leben von Menschen machen und ist in verschiedenen wichtigen Therapiegebieten tätig: Immunologie, Onkologie, Neurologie, Augenheilkunde und Virologie sowie mit dem Portfolio von Allergan Aesthetics in der medizinischen Ästhetik. In Deutschland ist AbbVie an seinem Hauptsitz in Wiesbaden und seinem Forschungs- und Produktionsstandort in Ludwigshafen vertreten. Insgesamt beschäftigt AbbVie weltweit 48.000 und in Deutschland rund 3.000 Mitarbeiter*innen. Weitere Informationen zum Unternehmen finden Sie unter www.abbvie.com und www.abbvie.de. Folgen Sie [@abbvie_de](https://twitter.com/abbvie_de) auf X oder besuchen Sie unsere Profile auf Facebook oder LinkedIn. Unter www.abbvie-care.de finden Sie umfangreiche Informationen zu den Therapiegebieten, in denen AbbVie tätig ist.

abbvie

AbbVie Deutschland
Mainzer Str. 81
65189 Wiesbaden
info.de@abbvie.com[AbbVie Care](#)[Leben mit CED](#)[PSOUL - Das Magazin über, mit und ohne Schuppenflechte](#)

[Acne Inversa - Nur Mut](#)

[PARKOUR - Das Parkinson-Magazin](#)

[AbbVie Deutschland auf YouTube](#)